

Más de mil familias de la comuna de Hijuelas fueron beneficiadas con las ayudas sociales de entrega de cajas de mercaderías, que durante los días previos a Navidad realizó la Municipalidad.

Desde el pasado viernes, una serie de equipos municipales recorrieron los distintos sectores de la comuna, llevando las ayudas a los hogares de las familias seleccionadas, las cuales pertenecían al 40 por ciento más vulnerable del Registro Social de Hogares.

La Alcaldesa de Hijuelas, Verónica Rossat, señaló que la entrega de cajas igualmente se hizo extensiva a familias con hijos en condición de discapacidad, adultos mayores sobre 80 años y personas postradas.

Anuncio Patrocinado

La ayuda social, que fue aprobada por el Concejo Municipal, también favoreció al total de las familias hijuelenses beneficiarias de los distintos programas de vulnerabilidad que se ejecutan en la comuna.

Cabe agregar que en marco de las celebraciones de fin de año, la Municipalidad de Hijuelas de igual forma ha hecho entrega de aproximadamente 5 mil bolsas con golosinas, destinadas a los niños de la comuna.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Municipio de Hijuelas entregó mil cajas de mercadería a familias vulnerables

Esta acción se coordinó desde la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco) de la Municipalidad con organizaciones comunitarias y juntas de vecinos, quienes previamente hicieron llegar sus respectivas listas.

y tú, ¿qué opinas?